

PAPARAZI

Bupati Rezita Lantik Rektor ITB Indragiri Masa Jabatan 2022-2026

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.PAPARAZI.ID

Sep 28, 2022 - 16:45



Bupati Rezita Meylani Yopi, S.E. saat melantik H.R. Marwan Indra Saputra, S.E., M.Si. sebagai rektor pertama ITB Indragiri

INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu), Rezita Meylani Yopi, S.E. melantik H. Raja Marwan Indra Saputra, S.E., M.Si. sebagai rektor Institut Teknologi dan Bisnis Indragiri (ITB Indragiri) masa jabatan [2022-2026](#).

Pelantikan berdasarkan surat keputusan Nomor. 51/kpts/YPI/IX/2022 tentang pengangkatan Rektor Institut Teknologi dan Bisnis Indragiri pada tanggal 28 September 2022 digelar di Gedung Dang Purnama Rengat, Rabu (28/9/22).

Bupati Rezita selaku ketua pembina Yayasan Pendidikan Indragiri menyampaikan ucapan rasa syukur yang tak terhingga karena pada masa kepemimpinannya mampu menorehkan sejarah baru atas berdirinya Institut pertama di Kabupaten Inhu.

Dengan dilantiknnya rektor baru, Rezita berharap dapat menumbuhkan spirit bagi civitas akademika untuk berbenah menuju pendidikan yang lebih baik dan maju.

Eksistensi ITB Indragiri juga menjadi perwujudan visi Kabupaten Inhu merajut keterpaduan untuk masyarakat Indragiri Hulu yang lebih sejahtera dengan misi mewujudkan kualitas sumber daya manusia yang unggul dan berdaya saing.

"Atas nama pemerintah daerah, saya mengucapkan selamat kepada rektor terpilih yang baru saja dilantik. Saya yakin bapak mampu mengemban tugas dan tanggung jawab membangun perkembangan ITB Indragiri ke depan," pungkas Bupati Rezita.

Dalam kesempatan itu, ketua Yayasan Pendidikan Indragiri, Ir. Hendri S, M.A. menyampaikan terima kasih atas dukungan serta arahan Bupati Inhu yang memiliki semangat tinggi dalam proses terwujudnya Institut yang menjadi impian masyarakat di Kabupaten Inhu.

"Pemkab Inhu telah membuktikan dukungan untuk kemajuan pendidikan daerah, tinggal kita yang melanjutkan bagaimana membawa nama baik kampus tercinta kita ini menjadi suatu yang membanggakan," kata Hendri

Sementara itu, Rektor ITB Indragiri, Marwan Indra Saputra dalam sambutan pertamanya menyampaikan rasa haru dan bahagia atas tercapainya pendirian Institut pertama yang akan menjadi tatanan pendidikan yang lebih baik di Kabupaten Inhu.

"Sebagai Rektor terpilih, saya mengucapkan terima kasih atas kerjasama serta dukungan semua pihak dalam membangun perkembangan ITB Indragiri ini menjadi lebih baik." tuturnya.

Marwan berharap ITB Indragiri dapat menjadi ikon kebanggaan Inhu dan dapat membawa prestasi pendidikan yang lebih tinggi di Kabupaten Inhu sehingga dapat melahirkan para sarjana muda yang berkualitas dan berintegritas.

Turut hadir Kepala LLDIKTI Wilayah X, Afdalisma, S.H., M.Pd, unsur Forkopimda Inhu, Sekdakab Inhu, Ir. H. Hendrizal, M.Si., Asisten Administrasi Umum, Dra. Erlina Wahyuningsih, M.IP., Kepala OPD dan Camat serta Lurah Se-Kabupaten Inhu. (Arlendi)